

Halbzeit der ersten Etappe

www.flora-region-thun.ch



Die Kartiersaison neigt sich dem Ende zu, und bis heute konnten schon wieder über 6500 Fundmeldungen im Rahmen des Floreninventars registriert werden. Die erste Etappe kommt in die zweite Hälfte. Damit beginnen die Vorbereitungen zur Überprüfung der Daten.



Papaver rhoeas - Klatsch-Mohn

CITSCI HELVETIA 2021

Das Floreninventar der Region Thun ist an der CITSCI HELVETIA 2021, der ersten Schweizer Citizen Science-Konferenz vom 14. - 15. Januar 2021 mit dabei. Die verschiedenen Citizen Science-Akteure sollen zusammengebracht werden, um die diversen Traditionen der Bürgerwissenschaft in der Schweiz zu entdecken und zu vernetzen. Die Konferenz soll Raum bieten für den Austausch, die Entwicklung neuer Ideen und die Diskussion partizipativer Forschung in der Schweiz.

Citsci Helvetica

Hieracium aurantiacum - Orangerotes
Habichtskraut

Uetendorf bildet die Dritte Etappe

Wir freuen uns, dass in der dritten Etappe die Gemeinde Uetendorf zum Floreninventar der Region Thun dazu stösst. Wir heissen die Gemeinde herzlich willkommen! Bis Ende des Jahres werden wir die Restfinanzierung sicherstellen. Offiziell startet die dritte Etappe im März 2021. Mit dieser Etappe hat das Floreninventar eine Grösse von 105 Kilometerquadraten angenommen.



Die Gemeinden



Borago officinalis - Borretsch

SAFT20 - Der Rückblick auf die Saison

Mit dem Saisonabschluss Floreninventar Thun (SAFT20) am 6.11.2020 geben wir nicht nur einen Einblick in die Arbeiten und in die Ergebnisse aus der laufenden Saison, sondern zeigen auf, was das Floreninventar alles bewirken kann und wie es weiter geht. Gerne tauschen wir uns an diesem Termin mit dir aus.

zur Agenda